

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Lakukan Anjangsana dalam Program "AA DEDE"

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Aug 19, 2023 - 15:11



Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Lakukan Anjangsana dalam Program "AA DEDE"

Sukabumi, 19 Agustus 2023 - Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar dari Polsek Kalibunder, melaksanakan kegiatan anjangsana dan silaturahmi di Kp. Cikaret, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder. Kegiatan ini dilaksanakan

pada Sabtu pagi mulai pukul 11.05 Wib hingga selesai.

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat, diantaranya:

1. Antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Cimahpar. Warga diimbau untuk tetap waspada dan segera melaporkan apabila ada kecurigaan terkait TPPO kepada Bhabinkamtibmas.
2. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menggambarkan komitmen polisi dalam memberikan pelayanan yang berkualitas serta menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Dalam menyampaikan pesan-pesan tersebut, Bhabinkamtibmas berharap agar masyarakat Desa Cimahpar dapat terlibat aktif dalam menjaga lingkungan yang aman dan harmonis. Upaya anjangsana ini merupakan bentuk konkret dari Polsek Kalibunder dalam mendekati diri dengan masyarakat serta memberikan edukasi tentang keamanan dan kewaspadaan.

Kapolsek Kalibunder menyambut baik inisiatif dari BRIPKA TAUFIK GINANJAR, mengatakan, "Kami memberikan apresiasi yang tinggi atas langkah Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar dalam melaksanakan anjangsana. Dengan cara ini, kedekatan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat semakin ditingkatkan. Kami berharap masyarakat juga dapat mendukung program "AA DEDE CURHAT DONG" demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman."

Melalui kegiatan ini, Polsek Kalibunder terus berkomitmen untuk mempererat ikatan dengan masyarakat serta memberikan informasi yang relevan bagi keselamatan dan kesejahteraan bersama.